



## Seniorenheim und Pflegeheim Gehard

Hermann Gehard

+43 664 9193420  
epost@gehard.at



### Viele Hände, schnelles Ende bei den Ostervorbereitungen

**Auch bei uns im Senioren- und Pflegeheim Gehard herrscht in den Tagen vor Ostern ein reges Treiben. Alle sind voller Vorfreude auf das bevorstehende Fest.**

Viele fleißige Hände sind damit beschäftigt, Ostervorbereitungen zu treffen. Das Färben der Ostereier stand in dieser Woche ganz oben auf der Liste. Fleißig wurden Eier gekocht und mit Farben verschönert. Die BewohnerInnen hatten dabei sichtlich Spaß und waren mit Feuereifer bei der Sache.

Neben dem Eierfärbeln wurde auch fleißig gebacken. Osterhasen wurden aus Teig ausgestochen und von den BewohnerInnen liebevoll verziert. Der süße Duft von frischen Keksen erfüllte die Luft und sorgte für eine gemütliche Atmosphäre. Und die leckeren Kekse werden der süße Höhepunkt der Osterjause am Samstag sein.

Alle sind bereits voller Vorfreude auf die Osterjause und jeder will seinen Teil dazu beitragen, dass es ein besonderes Fest mit vielen Leckereien wird.

Es ist immer wieder schön zu sehen, wie die Vorbereitung für ein Fest alle zusammenbringt und eine gemütliche Atmosphäre verbreitet. Wir wünschen euch allen eine ruhige und ebenso freudige Ostervorbereitung wie wir sie haben.

*Was wirklich glücklich macht, sind nicht Dinge, sondern gemeinsame Zeit, Wärme, Geborgenheit, Lachen und Freundschaft!*

